

Mi sugerencia es aplicar YA, una RBU de verdad. Una renta básica incondicional, universal y suficiente.

Sobran las razones de su necesidad, y seguir haciendo "exámenes de pobre", es muy indigno y nada práctico. Daniel Raventos, invitado a esa Comisión, lo explicará y argumentará mucho mejor que yo. Cada día que pasa se agudiza su necesidad.

Mi sugerencia es que "por ley" se blinde la Sanidad Pública en todas las comunidades autónomas, que se impida que sigan precarizándola y privatizándola. Que se exija, por escrito, un compromiso a todos los presidentes y presidentas de comunidades autónomas, para que doten de los recursos humanos y materiales que realmente necesita.